



教育理念 (あいことば)

やさしさ 勇気 喜び そして 夢

学校HP用QRコード



宇都宮市駒生町 3364-29

Tel : 028-624-0317

<http://www.ueis.ed.jp/school/takaragi/>

(発行者 亀和田 淳一)

タカラッキー

宝木小学校だより 令和5年度 第6号

令和5年10月25日発行

～ 第2学期が始まりました ～

5日間の学期間休業を経て、10/12(木)から第2学期が始まりました。

始業式には、「節を作って力強く成長する竹のように、子供たちも一つ一つの節目を契機に新たな目標をもって大きく成長してほしい」と話しました。1学期の成果と反省をもとに、良いところはさらに伸ばし、足りないところは一生懸命努力して克服する・・・そんな姿を期待しています。まだまだ伸びる宝木っ子です。竹のように「しなやか」に成長してほしいと思います。



～ 晴天の下、運動会大成功！ ～

10/14(土)、好天の中、第50回の運動会が盛大に実施されました。今年度は、午前中開催としながらも、得点制を復活させるとともに、一人3種目(学年代表は4種目)出場を可能とするため、様々な面で時間短縮を図りました。子供たちは、「限界突破 青空の下 駆け抜ける」のスローガンのとおり、練習の成果を発揮して素晴らしい演技・競技を披露してくれました。

児童を代表して…

毎日声をからし続けて、その成果を運動会で発揮できました。

とても楽しかったです。本番前に声をからしてしまい、どうなるかと心配でしたが、6年間の思い出に残るいい運動会になりました。

応援団長からのメッセージ

小学校最後の運動会が応援団長にもなれて、しかも優勝できてうれしいです。

低学年の頃から応援団にアコがれていました。今年最後の運動会でなることができ、とてもうれしかったし、なったからには最後までやりきりたいと思いました。



個人走のほか、力を合わせて勝利を目指した白熱の団体種目



かわいらしさ全開 かっこよさ全開 迫力満点 の表現種目



～ 運動会へのご協力、ありがとうございました ～

前述のように円滑なプログラム進行を実現するため、その一方策として、児童の椅子の出し入れをなくして時間短縮を図りました。

保護者の皆様には、レジャーシートや段ボールを活用した座布団等の準備にご協力いただき、たいへんありがとうございました。また、当日の温かいたくさんのご声援にも心より感謝申し上げます。

